

<b>SAMEDI / SATURDAY</b>		<b>FEB 4 FEV 2017</b>	
5:00pm	Moose Creek	Paroissiens/ Parishioners	
<b>DIMANCHE/SUNDAY Cinquième dimanche du temps ordinaire/5<sup>th</sup> Sunday in Ordinary Time A FEB 5 FEV 2017</b>			
9:00am	Crysler	1) Père Lucien Dufresne 2) Germaine Forget	Gérard & Joanne Landry La Succession
10:30am	Moose Creek	1) Père Lucien Lussier 2) Cassidy Joy Ridler	Alice Quesnel
<b>LUNDI / MONDAY</b>		<b>FEB 6 FEV 2017</b>	
<b>Saint Paul Miki et ses Compagnons, Martyrs</b>			
9 :00am		PAS DE MESSE – NO MASS	
<b>MARDI / TUESDAY</b>		<b>FEB 7 FEV 2017</b>	
8:45am	Crysler	** Henri Laflèche	Quête aux funérailles
7:00pm	Moose Creek	Réunion du CPP – PPC Meeting	
<b>MERCREDI/WEDNESDAY</b>		<b>FEB 8 FEV 2017</b>	
<b>Saint Jérôme Emilien et Sainte Josephine Bakhita, Vierge</b>			
9:00am	Moose Creek	** Jeannine Bazinet	Quête aux funérailles
7:00pm		Rencontre de préparation au baptême – Baptism preparation meeting	
<b>JEUDI/THURSDAY</b>		<b>FEB 9 FEV 2017</b>	
8:45am	Crysler	** Rita Beehler	Quête aux funérailles
7:00pm		Conseil Paroissial des Finances	Parish Finance Committee
<b>VENDREDI / FRIDAY</b>		<b>FEB 10 FEV 2017</b>	
<b>Sainte Scholastique, Vierge /Saint Scholastica, Virgin</b>			
9:00am	Moose Creek	** Gérard Quesnel	Quête aux funérailles
7:00pm		Rencontre de préparation au mariage – Marriage preparation meeting	
<b>SAMEDI / SATURDAY</b>		<b>FEB 11 FEV 2017</b>	
<b>Notre-Dame-de-Lourdes / Our Lady of Lourdes</b>			
5:00pm	Moose Creek	Jean Quesnel	Noël & Florence Racine
<b>DIMANCHE/SUNDAY Sixième dimanche du temps ordinaire/6<sup>th</sup> Sunday in Ordinary Time A FEB 12 FEV 2017</b>			
9:00am	Crysler	Paroissiens/ Parishioners	
10:30am	Moose Creek	1) Jacques Théoret 2) Richard Guy Levesque	Georgette McDonald Quête aux funérailles

*Notre-Dame-Des-Anges,  
Our Lady of the Angels:*

**January 29<sup>th</sup>**  
 Sunday Envelopes: **\$915.00**  
 Loose: **\$18.00**  
 Heating:  
 Donation:  
*Loto – Moose Creek:*  
 Gagnante – Winner: \$50  
**Pyam Mansouri**



*Notre-Dame-Du-Rosaire,  
Our Lady of the Rosary:*

**29 Janvier**  
 Enveloppes : **\$440.00**  
 Monnaie : **\$35.00**  
*Loto – Crysler :*  
 Gagnante – Winner: \$50  
**Claude Génier**

**Merci beaucoup! Thank you very much**  
 (Site internet/Web Site: <http://www.ndr-crysler>)

**RÉUNION DU CPP DE MOOSE CREEK:** Ce mardi 7 février à 19h, à la salle paroissiale.  
**CONSEIL PAROISSIAL DES FINANCES DE CRYSYER:** Ce jeudi 9 février à 19h, à la salle Notre-Dame.  
**RÉUNION DU CPP DE CRYSLER :** Le jeudi 16 février prochain, à 19h, à la salle paroissiale.  
 On Thursday, February 16<sup>th</sup>, will be held our Parish Pastoral Committee meeting in Crysler.

**BINGOS DE LA PAROISSE PRECIEUX-SANG DE GLEN WALTER :** La Paroisse planifie ses PROCHAINS BINGOS les mercredis 8 et 22 février 2017, à 19h00, dans la salle paroissiale. «PARTIE ARRIVE-TÔT » à 18h20. Plus de 1200\$ à gagner.  
**BINGO DE LA PAROISSE STE-THERESE-DE-LISIEUX:** The Parish invites you to their bingo on Thursday, February 16<sup>th</sup> 2017, in their parish hall (1304 Lisieux Street). Doors and canteen open at 5:30pm, Early Bird at 6:30pm and the Bingo starts at 7:00pm. Pad of 15 cards for \$20 includes specials; additional cost for 50/50 games. Amount to be won \$1,100 plus the 50/50 games. *Hope to see you there!*

**BIBLE STUDY WOMEN'S MORNING:** "Bible and the Virgin Mary" A Journey through scripture by Dr. Scott Hahn and St. Paul Center for Biblical theology. This is a 12 session study starting February 15<sup>th</sup> at 7pm. We will be meeting at the Agape Centre, St. Columban's room. The cost is \$40 . Please register by February 8<sup>th</sup>. For more information or to register call Marilyn Light at 613-537-2021 or Heidi Krol at 613-347-7561

**REÇUS OFFICIELS DE VOS DONNS DE 2016 :** Veuillez, s'il vous plait, récupérer votre reçu officiel de vos dons de l'année 2016 à la paroisse Notre-Dame-du-Rosaire, sur la table à l'entrée de l'église. Si vous désirez obtenir une boîte d'enveloppes pour 2017, bien vouloir nous en informer. Merci beaucoup pour votre soutien financier à la paroisse!

**OFFICIAL 2016 DONATION RECEIPTS:** Please, your Sunday official donation receipts for 2016 for income Tax purposes are available for pick up on the table at the entrance of the church.

**CAMPAGNE D'INSCRIPTION A L'ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE NOTRE-DAME-DU-ROSAIRE :** La campagne d'inscription pour les enfants qui débiteront à la Maternelle l'an prochain est déjà entamée. Les enfants qui auront 4 ans avant le 1<sup>er</sup> janvier 2018 peuvent débiter en septembre 2017.

**La session d'information familiale se tiendra le vendredi 10 février prochain à 8h30.** Les parents qui ont des élèves d'âge scolaire sont invités à communiquer avec l'école dès maintenant. De plus, si vous connaissez des familles qui ont des enfants d'âge scolaire, nous vous invitons à leur transmettre cette information ou d'en informer l'école. Il nous fera plaisir de communiquer avec eux.

**ST. MARGARET OF SCOTLAND PARISH ANNUAL PASTA SUPPER:** This event will take place at the North Lancaster Optimist Club Hall on Friday, February 17<sup>th</sup> from 5:00 to 8p.m. Admission is \$12 for adults; \$5 for children under 12; free for children under 6. Join Fr. Augustine and St. Margaret's parishioners for a hearty, delicious supper of spaghetti, lasagne, salad and bread, plus a bountiful array of home-baked desserts. For information, call Inez at 613-347-7666. Everyone is welcome!

**SOUPER AUX PATES DE LA PAROISSE STE-MARGUERITE D'ECOSSE:** Le souper aura lieu à la salle Optimiste de North Lancaster le vendredi 17 février de 17h00 à 20h00. Entrée \$12 pour adultes; \$5 pour enfants moins de 12 ans et gratuit pour enfants moins de 6 ans. Venez partager avec le Père Augustine et les paroissien(ne)s un repas de spaghetti simple mais succulent, de la lasagne, salade et petits pains, ainsi qu'une grande variété de desserts faits maison. Bienvenue à tous!

**LES QUILLES AVEC L'ÉVÊQUE:** Venez célébrer l'anniversaire de Mgr Terry. **ACTIV8** (la pastorale jeunesse pour le diocèse) organise une soirée de pizzas et de quilles avec l'archevêque Mgr. Terrence Prendergast le *samedi 18 février de 18h à 20h30*. L'invitation est lancée aux élèves du secondaire de la 9<sup>e</sup> à la 12<sup>e</sup> année! Inscrivez-vous à votre école et venez vous joindre à nous aux Quilles Nativité. Tout est gratuit. Contactez Sr. Cora 613-933-1138 Extension 31.

**KNIGHTS OF COLUMBUS OF ST. ANTHONY'S PARISH BREAKFAST:** K of C Council 9780 cordially invite everyone to their breakfast Sunday, February 26<sup>th</sup>, 2017 from 9:00am to 12 noon, at St. Anthony's Parish Hall, Apple Hill. **FREE WILL OFFERING.** Everyone Welcome!

**SPAGHETTI SUPPER AND LIVE MUSIC AT ST-MARTIN-DE-TOURS PARISH:** The Parish will be host to an evening of live music hosted by "Area code 613" and regional talent, along with a spaghetti supper on Saturday March 4<sup>th</sup>, 2017 from 4 to 12pm at the parish hall. Cash bar available on site. Adults \$10; 6-12 years old: \$5; Under 6: Free; Admission without meal: \$5. This is a parish fundraiser. The supper will be served from 4 to 7pm. This event is co-sponsored by the parish and the Knights of Columbus (Council 12865). An official receipt for donations of \$20 or more will be issued upon request.

**SOUPER SPAGHETTI ANNUEL DE PRO-LIFE CORNWALL PRO-VIE :** Le dimanche, 12 mars 2017 au centre Agora, de 16h30 à 18h30. Coût: Adultes: 8,00\$; Enfants moins de 12 ans: gratuit. Vous désirez ou donner un dessert ? Appelez Joan (613-931-2087). Les commandes à emporter seront aussi disponibles.

**PÉTITION ADRESSÉE A LA CHAMBRE DES COMMUNES :** Nous vous prions de bien vouloir **SIGNER** et compléter la pétition sur les tables A L'entrée de l'église pour demander à la Chambre des communes d'établir spécifiquement les soins palliatifs comme des soins médicaux définis couverts par la Loi canadienne sur la santé afin de rendre les soins palliatifs disponibles et accessibles à tous les résidents du Canada dans leurs provinces ou territoires respectifs.

**PETITION TO THE HOUSE OF COMMONS IN PARLIAMENT ASSEMBLED:** We invite everyone to sign the petition, on the tables, at the entrance of the church, to request the House of Commons in Parliament assembled to specifically identify hospice palliative care as a defined medical service covered under the Canada Health Act to provide accessible and available hospice palliative care for all residents of Canada in their respective provinces and territories.